Tirada: 19 897 Categoría: Andalucía 16 324 Difusión: Edición: General Audiencia: 48 974 Página



AREA (cm2): 956,8 OCUPACIÓN: 91,6% V.PUB.: 3505€ COLEGIOS DE ABOGADOS

#### **REACCIONES POLÍTICAS**

#### Mariano Rajoy

Pte. del Gobierno «Comparto con todos los españoles el dolor por la pérdida de Gabriel, Descanse en paz, MR»

#### Pedro Sánchez

Secretario General del PSOE «Dolor inmenso ante la peor de las noticias. En mi nombre y en el de mi partido toda la solidaridad y el cariño hacia la familia del pequeño Gabriel en este momento tan duro y tan terrible. Confie mos en el trabajo de la policía y de la justi-



#### Susana Díaz Presidenta de la Junta de Andalucía

«Horrorizada ante la noticia del hallazgo del cuerpo del pequeño Gabriel. No hay palabras para des

cribir tanto dolor Todo mi apovo v mi Ángel v Patricia, a su familia y allegados»



# Indignación, rabia y mucho dolor

Un tsunami de mensajes de apoyo, tristeza y rabia inundó las redes sociales, donde los 'pescaítos' se multilpicaron

#### :: J. A., Y. H. Y AGENCIAS

ALMERÍA. Una amalgama de sen-timientos de dolor, consternación y rabia inundó ayer las redes sociales cuando se confirmó el hallazgo del cadáver del pequeño Gabriel Cruz en el maletero del coche de Ana Julía, la pareja sentimental de su padre. La no-ticia provocó un auténtico tsunami de reacciones, donde los dibujos de 'pescaítos' en memoria del niño se multiplicaron de forma exponencial, en muchos casos acompañados de crespones negros y azules. La desa parición del pequeño tenía en vilo al país y el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, quiso compartir con «to-dos» los españoles el «dolor». Rajoy expresó su sentir a través de su cuenta de Twitter y acompañó el tuit con el hashtag #TodosSomosGabriel. «Comparto con todos los españoles el dolor por la pérdida de Gabriel. Des-canse en paz. MR», escribió.

En la esfera política, numerosos dirigentes se unieron al sentimiento de tristeza colectivo y confiaron al mismo tiempo en que la Justicia haga ahora su trabajo El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, expresaba su «dolor inmenso ante la peor de las noticias». En su nombre y en el de su partido enviaba también vía Twitter «toda la solidaridad y el cariño hacia la familia del pequeño Gabriel en este momento tan duro y tan terrible». «Confiemos en el trabajo de la policía y de la justicia», añadía.

La presidenta de la Junta de Anda-lucía, Susana Díaz, se confesaba «horrorizada» ante la noticia del hallazgo del cuerpo del pequeño Gabriel. «No hay palabras para describir tanto dolor. Todo mi apoyo y mi cariño a sus padres, Ángel y Patricia, a su familia y allegados», indicaba.

Por su parte, María Dolores de Cospedal, ministra de Defensa y secretaria general del PP, trasmitió todo su «cariño» a la familia del pequeño es estos «terribles momentos». Y «rabia, dolor e impotencia» por el terrible de senlace de la desaparición de Gabriel es lo que escribió la líder de Ciudadanos en Cataluña, Inés Arrimadas, tras conocer el fatal final del pequeño. A sus padres, les envió todo su «apoyo y cariño». Ígualmente el coordinador federal de IU, Alberto Garzón, trasladó sus condolencias a la familia tras conocer la «triste noticia».

«Horrorizado» se mostró igualmen-te el vicesecretario de Comunicación del PP, Pablo Casado y agradeció su trabajo a las fuerzas de seguridad y a los voluntarios que han colaborado en su búsqueda, «Ahora confiemos en que la Justicia haga su trabajo», agregó, «La noticia de la muerte de Gabriel ha sido un verdadero mazazo. Mis pensamientos están con sus allegados. DEP», fue el tuit del líder de Podemos, Pablo Iglesias. «La peor noticia posible para todo un país y sobre todo sus padres y familiares», fue la frase que escribió el alcalde de Jun, José Antonio Rodríguez, en su cuen ta, a la vez que consideró que la justicia debe caer «con todo su peso» sobre la autora de este «vil crimen». En

otra esfera, la deportiva, la emoción afloró de igual modo. Estrellas del balón como Sergio Ramos, Jordi Alba, Dani Ceballos, Aleix Vidal o Ander Herrera se unieron al sentimiento de impotencia generalizado. También equipos de fútbol, como el Real Betis, el Málaga o U.D. Almería mostraron su pesar en las redes sociales. Sergio Ramos lanzó este emotivo mensaje: «Con todo el dolor y la pena del mundo le mando un abrazo y todo el ánimo a la familia de Gabriel. Állá donde estés sigue nadando con fuerza. Descansa en paz, pequeño». «¿Quién tiene derecho a apagar una vida como la de Gabriel? Que el peso de la justicia caiga sin contemplaciones. Des cansa en paz», escribió Jordi Alba, acompañando el texto de una foto

del pequeño. También hubo muestras de apoyo de cantantes, artistas y famosos como Dani Rovira, Manuel Carrasco, Sara Baras, Rozalén, Alejandro Sanz, David Bisbal o Carlos Latre. «Qué pena más grande... pobres padres... pobre madre... pobre pequeño...», fue el tuit de este último. Incluso el programa 'Desaparecidos' de TVE trasladó su más sincero pésame a la familia: «Todo el equipo de #Desaparecidos está consternado. Gracias a la colaboración ciudadana una vez más»

### Zoido: «Estamos en horas trascendentales en la investigación»

El ministro del Interior, Juan Ignacio Zoido, pidió ayer respeto para las «horas trascendentales» de la «minuciosa» investigación de la Guardia Civil sobre la muerte de Gabriel Cruz. «Estamos ante horas transcendentales para la investigación, de ahí la importancia de que se respete ese tra-bajo minucioso que viene desarrollando la Guardia Civil desde el primer día y el primer instante que se supo de la desaparición del niño», ha señalado Zoido. En un mensaje distribuido por Interior, Zoido explicó que habló con Pa-tricia Ramírez, la madre de Gabriel, una vez que los investiga-dores de la Guardia Civil le han informado del «terrible desenla ce». El titular del Interior ha insistido en la importancia de no propagar bulos que entorpezcan la investigación en curso. Zoido ha expresado el «profundo dolor y conmoción» del Gobierno y de todos los españoles por la «triste pérdida que acaban de sufrir» los padres de Gabriel. El ministro in sistió en la necesidad de «deiar trabajar» a los investigadores.



Cinco minutos de silencio, en Almería, por la muerte de Gabriel. :: RAFAEL GONZÁ

### **DOLOR Y CARIÑO DE PERSONAJES POPULARES**

Futbolista del R. Madrid

«Con todo todo todo el dolor y pena del mundo le mando un abrazo y todo el ánimo a la fa-milia de Gabriel. Allá donde estés, sigue nadando con fuerza. Descansa en paz, pequeño»

«Consternado, sin palabras por la triste noticia de la muerte de Gabriel. Dolor y rabia Todo mi cariño y apoyo a su familia. D.E.P.x



#### Jordi Alba Futbolista del Barca

«Quien tiene derecho a apagar una vida como la de Gabriel. Que el peso de la justicia caiga sin contemplaciones. Descansa en Paz»



Tirada: 19 897 Categoría: Andalucía Difusión: 16 324 Edición: General Audiencia: 48 974 Página: 15



AREA (cm2): 912,2 OCUPACIÓN: 87,3% V.PUB.: 3954€ COLEGIOS DE ABOGADOS

Juan Ignacio Zoido Ministro del Interior «Le he trasladado a la familia el profundo dolor del Gobierno y de todos los españoles» José Pascual Pozo Decano del Colegio de Abogados de Almería

«Nos ofrecemos desinteresadamente a la familia para prestarle asisten cia jurídica y ejercer en su momen-

to y contra quien co rresponda, según el acuerdo adoptado po unanimidad en el seno de la junta de go-bierno reunida «de urgencia» Esperanza Pérez Alcaldesa de Níjar

«Como alcaldesa mi pesar y agradecimiento a los centenares de personas que han colaborado en la búsqueda del pequeño desde que desapareciera hace hoy 12 días». Pérez conoció la noticia cuando visitaba a media mañana a la familia del pequeño Gabriel»



## luto oficial en Níjar en recuerdo de 'pescaíto'

Tres días de

Los ayuntamientos de Cantoria y Cuevas de Almanzora celebran hoy plenos para mostrar su profundo pesar y sumarse al duelo

#### :: Á. ITURBIDE

ALMERÍA. El Ayuntamiento de Níjar decretó ayer tres días de luto oficial por la muerte del niño Gabriel, que ha conmocionado al país. Era la noticia que nadie quería que se produjera: Gabriel había sido encontrado, pero sin vida.

La alcaldesa de Níjar, Esperanza Pérez, ha señalado la «consternación» del pueblo ante el fatídico desenlace que, según explicó ante los medios desde el puesto de mando, conoció de primera mano cuando se dirigía pasadas las 13.00 horas a la vivienda de Las Hortichuelas donde se encontraban los padres del menor y se producía la llamada del delegado de Gobierno de Andalucía, Antonio Sanz. La Diputación Provincial, el Ayuntamiento

de Almería y el de Vícar también anunciaron la declaración de días de luto por este terrible suceso. Por su parte, el Ayuntamiento de Cantoria ha convocado para hoy un pleno extraor-dinario a las 12.00 horas para decretar tres días de luto por la muerte del pequeño Gabriel. En un comunicado que remitió ayer a los medios, este municipio resaltaba que la desaparición «ha conmocionado a toda la provincia de Almería, que al grito de #TodosSomosGabriel ha buscado durante doce días al pequeño a la vez que se ha volcado en dar consuelo y apoyo a los padres». Desde Cantoria, la corporación «quiere sumarse al profundo dolor que el desenlace ha producido en todos los almerienses y tras-ladar su pesar a la familia».

El Ayuntamiento de Cuevas del Almanzora ha convocado asimismo para hoy un pleno extraordinario y urgente cuyo principal punto en el orden del día será «mostrar la absoluta repulsa contra el asesinato» del pequeño Gabriel Cruz y decretar tres días de luto oficial en el municipio. A las 12.00 horas se guardará un mi-nuto de silencio a las puertas del consistorio, que muestra «plena solidaridad» con los familiares del niño

El Obispado de Almería también trasladó ayer su «hondo dolor» ante el suceso y señaló que «las desapariciones y asesinatos que nos sobrecogen día a día» ponen de manifiesto «la enfermedad del corazón humano». Dani Rovira

«La infancia de bería ser sagrada en el mundo entero. No me entra en

la cabeza que no pueda ser así. Luchemos por proteger a los niños. Qué pena, pequeño, qué profunda pena. Ojalá la familia logre encontrar consuelo. Ojalá no te hayas enterado de nada»

Sara Baras

«Qué horror!! Cémo es posible? Mucha fuerza a su familia, a su mami... DEP #pescaíto #gabriel ¡Oué horror!»

Manuel Carrasco

«Qué pena y do-lor más grande!! ¿Cómo pueden pasar estas cosas? Gabriel nuestro pescaí-to querido. Siempre contigo»

Alejandro Sanz

Cantante «Hoy nos inunda un mar de tristeza pequeño #Gabriel #DEPpescaíto. Un abrazo emocionado a su fami-

Malú Cantante

«Cuánto dolor y cuánta impotencia... Espero q todo el peso de la justicia

caiga sobre esta desalmada que le ha arrebatado la vida a Gabriel. Toda mi fuerza y amor para la fa-

Noemí Galera Dtra. Artística «¡Qué tristeza! Cuánto horror! Descansa pequeñox

Soraya Arnelas «Maldita hija de puta! Has tenido a esos padres sufriendo todos estos

días y tú al lado. Que el peso de la justicia caiga sobre ti»

Christian Gálvez «Hoy, una vez más, la palabra humanidad pierde parte de su significado»



**David Bisbal** 

«Nunca me imaginé un final tan triste para Gabriel, Estamos destrozados. Me imagino el dolor tan grande que deben estar pasando esos padres.» Rozalén Cantante «Qué tristeza...»



Carlos Latre Humorista «Qué pena más grande... po bres padres... pobre madre. pobre pequeño»

